

Lokito Lopongo reúne en diez canciones su 'Orquesta sin tambor'

El septeto de Lleida cultiva el ska-rock

Lleida

ANDRÉS RODRÍGUEZ

"El título de nuestro nuevo disco es una metáfora sobre las cosas que nunca están completas, que siempre falta algo", explica Arnau Moreno, cantante de Lokito Lopongo, un septeto leridano que hoy miércoles hace un adelanto con la canción y videoclip 'Juerga' de lo que es su segundo álbum, 'Orquesta sin tambor' que ya estará disponible en las redes a partir de mañana jueves.

Esta formación nacida en Lleida en febrero de 2013 ha registrado varios cambios internos en los últimos meses hasta consolidar sus filas con Arnau Moreno (voz), Irene Garcés (guitarra), Pablo Sánchez (guitarra), Arnau Huguet (saxo), Gerard Pamplona (trompeta), Marc Sánchez (bajo) y Gabriel Macià, a la batería.

Una de las constantes del grupo es la diversión correspondida



FOTO: Gerard Lázaro / Lokito Lopongo ha renovado sus filas y su directo

entre músicos y público. "Juerga y fiesta forman parte de nuestra filosofía", comenta el vocalista, refiriéndose a esas diez nuevas canciones propias que integran la nueva entrega, de las que ha salido ya el sencillo y videoclip de 'Orquesta sin tambor', el título genérico de esta nueva entrega producida por Víctor Ayuso.

'Un poquito diferentes' fue el primer EP de presentación con cuatro piezas. Ahora llega esta 'Orquesta sin tambor' que sigue la senda del ska-rock, añadiéndole funk y swing. El repertorio se nutre del 60% de canciones propias y el 40% restante de versiones de Manu Chao o La Raíz, entre otros.